
Protokoll der Mitgliederversammlung  
am 17.12.2016 

 
 

anwesend: Caroline Herbert, Matthias Eckert, Anna Benkert, Jannik Schneider, Bianca 
Bettinger, Meike Michler, Michael Knauer 
 
 
entschuldigt: Julia Muth, Marina Zitterbart, Fabian Schuh 

 
Tagesordnung: 

1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Mitgliedsbeiträge 
3. Verschiedenes, Wünsche und Anträge 

 
 

1. Eröffnung und Begrüßung 
Matthias Eckert begrüßt alle anwesenden Mitglieder und eröffnet die 
Mitgliederversammlung.  
 

2. Mitgliedsbeiträge 
Matthias Eckert trägt den Antrag der Vorstandschaft, den Mitgliedsbeitrag auf 30€ zu 
erhöhen, vor. Als Grund der Erhöhung nennt er die Umstellung auf ein SEPA-
Lastschriftverfahren und die daraus möglichen Kosten der Rückbuchungen. Im Gegenzug 
werden wir die Zeltlagerpreise den Mitgliedsbeiträgen anpassen.  
Als Gegenargument wird geäußert, dass die Erhöhung eine Kollektivstrafe für alle 
Mitglieder, welche eine ordnungsgemäße Kontoführung haben, wäre.  
Des Weiteren wurde erläutert, wie die Freiwillige Feuerwehr, mit diesem Problem umgeht. 
Dort wird die zusätzliche Gebühr dem jeweiligen Mitglied zu Lasten gelegt.  
Aus Sicht der Vorstandschaft, könnte sich dies jedoch bei uns als schwierig erweisen. Da 
im Vergleich zu anderen Vereinen, die Hauptzahl unserer Mitglieder sehr wechselhaft und 
nicht konstant sind. Dies lässt sich daraus schließen, dass die meisten unserer Mitglieder 
minderjährig und somit die Lastschrift über einen Erziehungsberichtigten läuft. Dies könnte 
in der heutigen Zeit mit Trennungen, Scheidungen oder Umzügen zu einem Problem 
werden. Hinzu kommt noch der erhöhte Arbeitsaufwand, weshalb die Vorstandschaft für 
die Erhöhung ist. 
Der Antrag wird mit 6 Stimmen dafür, 1 Enthaltung und 0 Gegenstimmen beschlossen.  
 

3. Verschiedenes, Wünsche und Anträge 
Michael Knauer äußert den Wunsch, zukünftige Veranstaltungen, vor allem 
Mitgliederversammlungen der KJG auf Facebook, sowie in dem Kalender auf unserer 
Homepage zu veröffentlichen. Als Grund nennt er, dass die Einladung als Aushang, nur 
einen Teil der Mitglieder erreichen würde. Dies werden wir machen. 
 
 
 
Für den Vorstand 
 

 

 
Caroline Herbert  

(2. Schriftführerin)  


